

Fecha: 27-06-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Noticia general

Título: Llaman a constructoras a postular a proyectos para fortalecer red de salud

Pág.: 2 Cm2: 169,4 Tiraje: Lectoría:

28.739

6.200

Favorabilidad: No Definida



EL DIRECTOR REGIONAL DEL SSA, FRANCISCO GRISOLÍA.

## Llaman a constructoras a postular a proyectos para fortalecer red de salud

Un total de 58 proyectos desarrolla el Servició de Salud de Antofagasta (SSA) para fortalecer la red sanitaria de la región entre los años 2020-207, cuya inversión supera los 138 mil millones de pesos y como parte de la alianza entre esta entidad, el Gobierno Regional y el Minsal.

Desde el SSA hicieron un llamado a las empresas de construcción para postular a seis proyectos emblemáticos y de un total de 13 que se licitarán entre el 2024 y el 2025, según lo dio a conocer el director regional del SSA, Francisco Grisolía.

"Las obras de este año contemplan la construcción del Cosam Norte, la habilitación de la Unidad de Quimioterapia en el Hospital de Calama, la continuidad de obras de la Unidad de Medicina Nuclear del HRA en el Centro Oncológico Norte (CON), la normalización del Hospital de Mejillones, la reposición de la posta rural de Toconao en San Pedro de Atacama y la continuidad de obras de construcción del Cesfam con SAR Surponiente de Calama", comentó Grisolía. La autoridad sanitaria agregó que "es muy significativo presentarle a estas empresas

contratistas la cartera de proyectos, ya que se busca fortalecer la red sanitaria de la región con la intención de que se motiven a participar de estas licitaciones".

También se están recuperando proyectos que estaban paralizados como la farmacia del CON, además de la continuidad de las obras de la Unidad de Medicina Nuclear.